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Reunião Ordinária - Ata 211 

 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, foi realizada reunião do Conselho 

Municipal de Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde localizada na rua Sete 

de Setembro, número 1600. Iniciou-se às dezoito horas e trinta minutos e estavam presentes os seguintes 

membros, Marineia Storti, Pedro Marcon, Fidelis Mantovani, Maristela Calegari, Donizete Guaragni, 

Bárbara Tessaro, Marcia Pedroso, Ilda Trevisan, Marigil Bevilaqua e como convidadas a Psicóloga Simone 

Kluser e a Secretária Ticiana Goreti Moreira. O vice presidente Pedro Marcon dá as boas-vindas a todos e 

faz a abertura da reunião, em seguida passa a palavra para a Secretária Marigil que faz a Leitura da ata 

anterior, sendo aprovada por unanimidade. Após a palavra passada Ticiana que informa que temos um 

repasse do governo federal de 2017 no valor de R$ 491.561,47 e que este irá retornar para a união caso não 

seja gasto, sendo assim, os conselheiros aprovam o investimento deste valor, sendo R$ 367.000,00 para a 

compra de uma Sprinter e R$ 123.961.47 aplicados na obra em andamento. Após, Simone que explica sobre 

o Protocolo da Aromaterapia, para concessão de óleos essenciais, que após a aprovação do conselho será 

implantado como PIC’s. O protocolo auxilia na regulamentação da prática, quem são os profissionais que 

podem encaminhar, quais são os critérios para encaminhamento, vias e aplicação e forma de atendimento. 

Em seguida, tira a dúvidas e o protocolo é aprovado pelos conselheiros. Também explana sobre seu projeto 

de “Grupo Terapêutico” dentro da escola. Marigil toma a palavra e fala sobre outras ações de PSE que serão 

realizadas nos próximos meses, sendo uma feira para os estudantes e uma noite de palestras para os pais. 

Também convida os conselheiros para participarem dos próximos eventos, dia 14/09 para prevenção ao 

suicídio, dia 20/10 encontro de Outubro Rosa e Novembro Azul e para dia 30/11 no encerramentos dos 

grupos em andamento. Nada mais havendo a tratar segue em anexo desta ata a lista de presença assinada por 

mim e demais membros do conselho. 

 

 

 

 

 


